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グアム補習授業校 2025年度 PＴＡ総会 議事録 

  

日時  ： 2025年4月19日（土） 午前9：00～9：25 

場所  ： 学校会議室 及び オンライン 

出席者 ： PTA会長：許 賢太郎、副会長：ウェア 綾子、会計：石井 佳世、山本 起子、イージャン 

奈々、安居 理英、渡部 麻利子、フジタ あさみ（R）、山本 早希（R）   計９名 

       書記：藤林 有紀子（子の退校のため、今年度総会における議決権はなし） 

 

 

1． 開会の言葉 

許会長より、令和７（2025）年度PTA総会の開会が宣言された。 

 

2． PTA会長挨拶 

許会長より挨拶がなされた。 

「PTA会長を2期努め、有意義なPTA活動を推進できたと感じています。本日付けで次期PTA会

長に引き継ぎますが、今年度は特に、アドミニストレータと教務主任の先生は教員であり保護

者でもありますので、より充実した活動ができるだろうと考えています。これまでご協力いただ

いた皆さまに感謝申し上げます。」 

 

3． プレジデント挨拶 

時任プレジデントより挨拶がなされた。 

「今年度、学校名も変更して新たなスタートを切ります。コンパクトな組織ならではの風通しの良

さを生かし、これからも学校をよりよくするアイディアを実現させるため、保護者の皆さまとともに

取り組んでいきたいと考えています。よろしくお願いいたします。」 

 

4． 学校長挨拶 

小林名誉校長より、ビデオメッセージにより挨拶がなされた。 

「今年度より『グアム国際日本人学校』という新しい校名になりますが、この“国際”という二文字

には、様々なバックグラウンドを持つ生徒ひとりひとりの多様性を分かち合い、相互理解を深め

ていくことができる場にしたい、という想いが込められています。将来、生徒が国際的に活躍す

るための成長のお手伝いをしたいと考えています。１年間よろしくお願いいたします。」 

 

5． 議長選出および総会成立の確認 

許会長より、議長選出の依頼があり、ウェア副会長を議長として選出することが委員より提案さ

れ、出席者により承認された。 

PTA総会は、会員世帯数の３分の２以上の出席（委任状を含む）をもって成立する（PTA規約第

20条より）。今年度の会員世帯数は45、その３分の２以上である計31世帯の出席により 

〔出席（会議室）：７、 出席（オンライン）：２、 委任状：22〕、総会の成立を確認した。 

 

6． 議事 

(１) 令和６（2024）年度活動報告 

許会長より、別紙資料に基づき報告がなされた。 

(２) 令和６（2024）年度決算報告 

会計の石井役員より、別紙資料に基づき報告がなされた。令和６年度は最終的に約＄92

の黒字となった。ファンドレイズ企画のお弁当バウチャー販売数は多かったものの、上乗せ



したファンド額が少額だったために大きな黒字とはならなかった。前年度までの繰り越し額

と合わせ、約＄6,541を繰り越す。 

(３) 会計監査及び承認 

前項（２）で報告した会計報告書について、4月12日に監査委員のフォルガー委員より承認

を得たことが報告された。 

(４) 令和７（2025）年度PTA役員候補発表および承認 

別紙資料のとおり、令和７（2025）年度PTA役員候補が指名委員会より推薦され、出席者お

よび委任状提出者の計31名の賛成により承認された。 

 

役職 氏名 生徒・児童学年 

（令和７年度） 

会長 安居 理英 小４ 

副会長 ウェア 綾子（再任） 小４ 

書記 フォルガー 綾子（再任） 中３、小５ 

会計 フジタ あさみ 小２ 

   

監査委員 石井 佳世 中１ 

 

 

(５) 令和７（2025）年度活動計画・予算案発表および承認 

安居新会長より、別紙資料に基づき説明がなされた。 

基本的には昨年度と同様の活動に加え、今年度は補習校Tシャツを新たに作成する予定 

である。 

出席者および委任状提出者の計31名の賛成により承認された。 

 

7． 新役員挨拶 

ウェア副会長（再任）より挨拶がなされた。 

「昨年度に引き続き副会長を務めさせていただきます。昨年度は初めてのことばかりであっと

いう間の１年でしたが、その経験を今年度に活かしていきたいと考えています。よろしくお願い

いたします。」 

（書記・会計担当の挨拶は都合により省略） 

 

8． 新PTA会長挨拶 

安居会長（新任）より挨拶がなされた。 

「昨年度はクラス役員を務めました。PTA役員（四役）は初めての経験ですが、皆さまとコミュニ

ケーションをとりながら、よりよいPTA活動が出来たらと考えています。ご協力よろしくお願いい

たします。」 

 

9． クラス委員選出について 

授業参観・学級懇談会（5/10）にクラス役員を選出し、翌週（5/17）第１回クラス役員会を開催す 

る。 

 

10． 閉会の言葉 

ウェア副会長より令和7（2025）年度PTA総会の閉会が宣言された。 

以上 
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